
智行理财网
股票是涨了抛还是降了抛(股票涨就抛一点)

今日的股市又是一波砸盘的行情，之前，笔者就说过，最近这段时间，沪深股市的
砸盘次数肯定会逐渐增多，这不，今日，股市又开启了一波冲高回落的砸盘行情。

在早盘的时候，A股三大指数直接就是一波跳空高开的行情，可能是受到隔夜美股
三大指数集体大涨的原因影响，但是，A股还是没有能够延续早盘的行情。

在早盘持续高位震荡以后，进入到午盘，A股立刻就变脸了，股市冲高回落，A股三
大指数集体砸盘，不过，在尾盘的时候，A股三大指数才有所拉升，但是，幅度并
不是很大。

第一个信号
，可以看到的是，虽然今日A股三大指数在午盘的时候集体砸盘，但是，还是在月
线附近受到了支撑，特别是创业板指数，连续三个交易日几乎都收出了十字星。

而且，有意思的是，创业板这三根十字星竟然都在月线附近，同时，今日的深成指
也基本上如此，虽然不如创业板连续收出十字星，但是，连续三个交易日也是小阴
小阳的状态。

目前来看的话，月线成为了A股三大指数的支撑线，不过，值得注意的是，目前，
创业板三条短期均线十分靠近，估计在下周就会面临着方向性选择的问题。
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之前，笔者就强调过，上证指数短时间内不太可能会突破3150点，这个点位刚好是
900日均线，以及上方横盘震荡的位置，所以，上证指数短期面临的抛压很重。

不过，上证指数的月线明显出现向上运行的状态，一方面是中长期抛压还在，另外
一方面是短期的资金盘开始出现了承接，因此，现在进入到横盘震荡的行情也是比
较现实的。

那么，今日，股市冲高回落就是一件很正常的事情。

第三个信号
，今日沪深股市的成交额依旧还是比较低迷的，也就是说，盘中股市出现砸盘，但
是，抛单并不是很多，那么，砸盘的效果就不算很好，接下来股市还会持续砸盘。

至少创业板的成交额处于一种震荡式的下滑状态当中，本周二的时候，创业板的成
交额一度达到了1797亿，但是，到今日的时候，创业板的成交额只有1365亿。

所以，现在沪深股市砸盘的效果并不是很明显。
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